

**Section 17.—Superficie et population de l'Empire Britannique.**

Depuis la guerre les frontières de l'Empire Britannique se sont contractées par son retrait volontaire de l'Egypte en 1922, et elles se sont étendues par l'addition de différents territoires sous mandat, résultats du traité de Versailles. Les extensions de territoire se trouvent principalement en Afrique où le Tanganyika, sud-ouest d'Afrique, et des parties du Cameroun et du Togoland, ayant une superficie globale de 736,000 milles carrés et une population estimative dépassant 5,000,000 en 1921, sont venus sous le contrôle de l'Empire. En Asie, les territoires acquis par mandat de la Société des Nations comprennent la Palestine et la Transjordanie, avec 1,335,821 habitants et une superficie de 25,802 milles carrés. Dans l'océan Pacifique les territoires ajoutés à l'Empire sont les Samoa occidentales, le territoire de la Nouvelle-Guinée, l'archipel Bismarck et une partie des îles Salomon, qui étaient autrefois des possessions allemandes. D'après les estimations les plus autorisées la superficie globale de ces régions est de 92,141 milles carrés et la population de 445,650.

Les statistiques des superficies et des populations des territoires inclus dans l'Empire Britannique en 1931 ainsi que les chiffres comparatifs de population en 1921 et 1911 sont donnés dans un tableau à la page 167 de l'Annuaire de 1934-35.

**Section 18.—Superficie et population de l'univers.**

Les statistiques montrant les superficies et les populations des différents continents et les détails de chaque pays, en 1931, paraissent au tableau des pages 170 et 171 de l'Annuaire de 1934-35.